



AL, también vulnerable a atentados

En países de América Latina podría haber actos de terrorismo contra la comunidad judía debido a un proceso de radicalización extremo que atraviesan los grupos antisemitas, considera el internacionalista Mauricio Meschoulam.

“Eso no es imposible. Sí hemos visto mucha más actividad en países principalmente europeos, pero también, por ejemplo, en Rusia. Y América Latina no se ha visto exenta de la comisión de ataques en contra de comunidades judías”, opinó en entrevista con Pascal Beltrán del Río para **Imagen Radio**.

Meschoulam apuntó que todo acto de agresión nace con “el prejuicio y el estereotipo” y que el antisemitismo “no inicia ahora, ni siquiera con la guerra en Gaza”.

“Es un fenómeno que tiene por lo menos más de una década (...) por parte de personas que abrazan el yihadismo”. A esto se suma “la causa palestina o la lucha propalestina” alrededor del mundo.

El internacionalista subrayó que se ha trabajado en detener los ataques terroristas, pero no es sencillo para cualquier gobierno.



Lo que tienes que valorar es el crecimiento del fenómeno (...) Y en Australia se han hecho buenos esfuerzos, pero claramente siempre habrá elementos que se escapan de todo control”.

M. MESCHOULAM

INTERNACIONALISTA

— *De la Redacción*